



まつかぜ

令和4年11月22日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

天高く馬肥ゆる秋

秋の青空は高く澄み渡っていて、ふるさとの森の紅葉の赤色や校庭西側のイチョウの黄色など、色とりどりの様子に目が奪われてしまいがちです。

さて、11月15日(火)に予定していました校内持久走記録会ですが、雨天により延期とさせていただきます。保護者の皆様には、子どもたちの頑張りをご覧いただく機会であり、参観を予定して下さった方がたくさんいらっしゃったことと思いますが、申し訳ありません。16日以降の3日間に、学年ごとに記録会を実施いたしました。持久走は、持久力を高めると同時に目標に向かって頑張る気持ちなどの情緒面も鍛えることができます。自分の目標タイムを上回って喜んでいる子、どんなに苦しくても歩かずに走りきる子など、自分にとっての最高記録がでるように一生懸命取り組んでいました。子どもたちの頑張り、とっても素敵でした。また、11月は、体験的な学習や校外学習などが盛りだくさんです。音楽鑑賞教室、5年生の春の院展見学、4年生の益子への社会科校外学習など様々です。新型コロナウイルス感染症が再拡大してきています。感染防止に向けまして、引き続きの対策へのご協力をお願いいたします。



校内持久走記録会 11月16日(水)~18日(金)

1・2年生は600m、3・4年生は800m、5・6年生は1000mの距離を走りました。



1年生女子



1年生男子



2年生女子



2年生男子



3年生女子



3年生男子



4年生男子



4年生女子



5年生男子



5年生女子



6年生男子



6年生女子

※写真は、練習の様子や大会の様子を撮影したものです。

朝のあいさつ運動

11月2日(水)

第4回のあいさつ週間を行いました。2日には、PTA総務部の皆様、さくら市青少年センター指導員の皆様、教育委員会の皆様にご参加いただいてあいさつ運動を実施しました。



漢字検定 11月4日(金)

本校の教室を活用して、放課後に「漢字検定」を実施しました。4年生から6年生の希望者が、8級(小学校3年生修了程度)~4級(中学校1~2学年修了程度)までの5つの級に挑戦しました。放課後の時間帯でしたが、子どもたちはとても真剣に取り組んでいました。



春の院展見学 11月14日(月)

5年生が、さくら市ミュージアムで開催している「春の院展」に行き、素敵な絵画を鑑賞してきました。自分のお気に入りの作品を見つけるために、じっくりと一つ一つの作品に見入っていました。保護者の皆様、地域の皆様もぜひ、ご覧ください。



就学時健康診断 11月11日(金)

令和5年度に入学する来年生をお迎えして、就学時健康診断を実施しました。歯科、内科、眼科に加え、視力検査や発達の検査等を行いました。初めての学校でしたが、子どもたちは先生の話をしっかり聞きながら活動することができました。



歯の健康教室 11月1日(火)

5・6年生を対象に歯の健康教室を実施しました。歯の健康教室は、子どもたちが一生使う「歯」を自分で守ることができるように、毎年の計画に位置づけて実施している活動です。6年生にとっては、これまでの集大成でもあります。80歳まで自分の歯でいられますように。



押し花教室 11月9日(水)

特別支援学級で、作品展に向けて「押し花」の作品作りに挑戦しました。押し花の先生に教わり、素敵な作品に仕上げていました。



音楽鑑賞教室 11月9日(水)

さくら市の芸術鑑賞教室です。オーボエ、クラリネット、ファゴットが織りなす繊細なメロディーに聞き入っていました。



救急救命講習会 11月4日(金)

学校は子どもたちの安全を守る場所です。万が一に備えて、氏家消防署の専門家を講師にお迎えし、救急救命の練習を行いました。



挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

